

PRESSEINFORMATION

Rothenburg, 22. Dezember 2025

Opacc verlängert Hauptsponsoring beim Seeclub Sempach um drei Jahre

Der Luzerner Software-Hersteller Opacc verlängert sein Engagement als Hauptsponsor des Seeclubs Sempach um weitere drei Jahre. Damit setzt das Unternehmen ein klares Zeichen für langfristige Partnerschaften, nachhaltige Nachwuchsförderung und die Unterstützung des regionalen Sports. Rudern steht wie kaum eine andere Sportart für Präzision, Ausdauer, Teamwork und handwerkliche Perfektion – Werte, die auch bei Opacc seit jeher zentral sind. Die Zusammenarbeit mit dem Seeclub Sempach besteht seit über 20 Jahren und ist geprägt von Vertrauen, Kontinuität und gemeinsamen Erfolgen.

Ein besonderer Fokus des Sponsorings liegt auf der Jugend- und Nachwuchsarbeit. Der Seeclub Sempach hat sich über Jahrzehnte als ambitionierter Ausbildungsverein etabliert, der Talente systematisch fördert und bis an die internationale Spitze begleitet. Die sportlichen Erfolge sprechen für sich: Immer wieder feiern Athletinnen und Athleten Medaillen an nationalen und internationalen Wettkämpfen. Zu den jüngsten Höhepunkten zählen Olympia-Bronze-Gewinner Roman Röösli (Paris 2024) sowie Patrick Brunner, der Ende September 2025 WM-Bronze gewann.

Urs P. Amrein, Marketing-Manager und Partner von Opacc, betont die Bedeutung des Engagements:

„Mit unserem Sponsoring leisten wir einen Beitrag zur wichtigen Nachwuchsförderung und würdigen gleichzeitig die grosse ehrenamtliche Arbeit des Vorstands. Rudern erfordert Hartnäckigkeit, hohe Koordination und konsequente Teamarbeit. Genau diese Eigenschaften sind auch in der Entwicklung von Enterprise Software entscheidend für nachhaltigen Erfolg.“

Die Vertragsverlängerung wurde im Clubhaus am Sempachersee offiziell besiegelt. Jana Kupper aus dem Dreier-Co-Präsidium des Seeclubs Sempach nahm den Vertrag von Urs P. Amrein entgegen. Der 1919 gegründete Verein blickt damit weiterhin auf einen starken Partner an seiner Seite, um Tradition, Handwerk, Teamgeist und sportlichen Erfolg auch in Zukunft zu verbinden.

Fotos: Sponsoring um 3 Jahre verlängert:

Jana Kupper, Co-Präsidentin Seeclub Sempach

Urs P. Amrein, Marketing-Manager, Opacc

Extended Enterprise Software – SWISS made

Opacc entwickelt seit 1988 die eigene Enterprise Software Plattform in der Schweiz. Das Kernstück der Plattform bildet Opacc OXAS, welches sämtliche digitalen Unternehmens-Ressourcen wie Daten, Dokumente, Funktionen, Integrationen, etc., zentral zur Verfügung stellt.

Auf dieser Grundlage stehen homogene, leistungsfähige und standardisierte Anwendungen zur Verfügung: ERP, Mobile-ERP, CRM und Online-Shop.

Einführung und Betreuung sämtlicher Anwendungen erfolgt direkt durch Opacc.

Die garantierte Upgrade-Fähigkeit zu neuen Versionen wurde von den ERP-Anwendern der DACH-Regionen mehrfach bestbewertet.

Opacc beschäftigt über 200 Mitarbeitende in Rothenburg/LU und Münchenstein/BL.

Kontakt: Urs P. Amrein, Marketing Manager
Opacc Software AG, Wahligenpark 1, 6023 Rothenburg
Telefon +41 (41) 349 51 00, E-Mail: marketing@opacc.ch

